
Der Erste Stadtrat Hillgruber fasst die Vorlage zusammen. 
 
Ratsherr Griese stellt eine Nachfrage zum Neubau des Vereinsgebäudes des TS Einfeld, die 
der Erste Stadtrat beantwortet. 
 
Frau Bartelheimer gibt dem Ausschuss Informationen zu der Prüfung von möglichen 
Förderprogrammen. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 


